

Pal Warriors

Der Anfang

Von AkiraYukirina

Kapitel 22: Die Flucht des Ninjas (empfohlen ab 16)

Wenige Stunden später hielt eine bestimmte Nachricht unsere Helden in Atem.

"Was? Er ist geflohen?"

"Wie ist das passiert? Die Gefängniszellen sind doch so gut bewacht."

"Wir haben keine Ahnung, aber irgendwie konnte er die Wachen ausschalten und fliehen. Seitdem haben wir ihn nicht mehr wieder finden können."

Chip schlug mit der Faust so dolle auf den Tisch, das der Tisch fast Risse bekam.

"Verdammt...."

Währenddessen auf der anderen Seite von Pal, im Land von Scale, wo die Burg von Darklight und das Hauptquartier des Bösen steht.

"Es tut mir leid ich habe versagt, Miss."

Sagte ein junger blondhaariger Ninja mit Tränen in den Augen zu der schlanken hochauf einem Thron sitzenden schwarzhaarigen Frau die ein langes schwarzes Kleid trug das ihre Figur höchst ansehnlich betonte. Der Junge wagte es nicht aufzusehen, wegen der Schande die er der Frau machte, doch die Frau lächelte und ging auf ihn zu, als sie seinen Kopf streichelte musste der junge Ninja schwer schlucken und auf einmal hob die Frau mit ihren hellen fast weißen zarten Fingern den Kopf des Jungen hoch so das er ihr unweigerlich in die Augen sehen musste. Die Frau lächelte kalt und der Junge schluckte seine Angst hinunter.

"Du hast deinen Auftrag gut erfüllt Ryo. Du warst ein braver Junge. Die Gegner waren nur leider zu viele für dich alleine."

Sagte sie mit einer kalten und sanften Stimme. Danach lies sie das Kinn des Jungen wieder sinken.

"Mike? Hast du zu gehört?"

Aus einem Schatten des Thronsaales trat ein weißsilbernhaariger Mann mit roten leuchtenden Augen hervor. Er lächelte charmant.

"Ich habe jedes Wort mitangehört meine Königin."

sagte der Vampir mit einer dunklen Stimme die jedes Herz zum Stillstand bringen würde, wenn es schlagen würde. Der junge Ninja blickte ehrfürchtig zu dem Vampir wissentlich das mit ihm auch nicht zu Spaßen ist. Der Junge musste schlucken.

"Ich werde den Jungen dir überlassen. Nimm ihn in dein Team auf oder töte ihn, mach was du willst."

"Gut, das werde ich."

Sagte der Vampir kalt lächelnd und dem jungen Ninja schwarzte nichts gutes.

"Komm mit."

sagte kurz darauf Mike zu Ryo und ging mit ihm zusammen aus dem Thronsaal. Hinter ihnen saß Darklight wieder auf ihrem Thron der noch finsterer wirkte als vorher.

"Bilde dir bloß nichts ein."

Kam dann eine Stimme von der Seite und Ryo erkannte das es Lukas war. Der schwarzhaarige Elfenjunge sah Ryo finster an und Ryo schluckte wieder und ihm lief der Angstschweiss von der Stirn.

"Unser Team ist das stärkste auf der ganzen Darkschool, also solltest du schön vorsichtig sein und ich rate dir eines. Pass gut auf was du über meine Schwester sagst. Auch wenn sie auf der anderen Seite ist und noch lebt. Sie ist meine Schwester, verstanden Ryo?!"

Sagte Lukas ein wenig kalt und aggressiv. Ryo nickte etwas ängstlich den Kopf auf den Boden gerichtet. Lukas knirschte mit seinen Zähnen.

"Noch so ein Schwächling....Ich werde ihn aber nicht bemuttern Mike."

Sagte Lukas kalt und abfällig.

"Keine Sorge das wirst du schon nicht müssen."

Mike lächelte bei diesem Satz so kalt das Ryo dachte ihm würde noch kälter werden. Nun war der Junge dort angekommen wo er schon immer hin wollte, doch er war sich nicht so sicher ob dies wirklich der richtige Weg war. Er konnte nur hoffen das er nicht sterben würde. Denn er wusste das die nächsten Tage an der Darkschool nicht leicht für ihn werden würden. Denn Ryo wusste schon sehr genau wie grausam die Schüler und Lehrer der Darkschool wirklich sein konnten und das er in dem begehrtesten Team der Darkschool es als neuestes und schwächstes Mitglied nie leicht haben wird und dennoch war er entschlossen weiter zu machen egal was geschehen wird.